

~ おかげさまで大好評 ~
「知的財産権保護に関するセミナー」終わる!!

平成22年3月11日、中国より魏啓学(ぎけいがく)弁護士、ジェトロの服部正明アドバイザーを講師としてお招きし「知的財産権保護に関するセミナー」を開催いたしました。
 参加者は54名にのぼり、初めての「知的財産権」のセミナーともあって参加者の方は真剣に講師の話聞き、また質疑応答もあり充実したセミナーでした。

講師:北京林達劉(リンダリュウ)事務所
 魏啓学(キケイガク)弁護士



講演中の様子



講師との名刺交換



講師:ジェトロ
 服部正明アドバイザー



講演後、講師への質問の発言もあり、活気のあるセミナーでした。

参加者は積極的に講師との交流を深めていました。



セミナー終了後にアンケートをいただきました結果、94%の参加者がセミナーに対して役に立ったとの回答をいただきました。

ご参考
 3/16 魏啓学氏
 道新朝刊に掲載
 されました。



「北海道は環境もいいし、食べ物もいいし、PRすれば中国の人は、もっとたくさん来るはず」と話すのは、中国・北京在住の弁護士、魏啓学さん(66)。北海道銀行など主権の知的財産権保護セミナーで講演した。中国に進出している日本企業の顧客も多く、北海道には5回目の訪問。中国では経済成長が急速に進んでいるが、一方

魏啓学さん(66)。北海道は環境もいいし、食べ物もいいし、PRすれば中国の人は、もっとたくさん来るはず」と話すのは、中国・北京在住の弁護士、魏啓学さん(66)。北海道銀行など主権の知的財産権保護セミナーで講演した。中国に進出している日本企業の顧客も多く、北海道には5回目の訪問。中国では経済成長が急速に進んでいるが、一方

中国人観光開拓を

で公害が社会問題化しており安心して買える日本の食品などの人気が高い。日本企業は中国進出の増加に期待しているが「自分の権利は自分で守るべきだし、特許や商標の早期出願を勧めている。」